



Ein kleiner Schritt für Ihren Hausarzt.
**Ein großer Schritt
zur Vereinfachung.**



**Ab 2026 werden Ihre
Arbeitsunfähigkeits-
bescheinigungen
elektronisch an Ihre
Krankenkasse übermittelt.**

Für Sie bedeutet dies weniger Aufwand und ein geringeres Risiko, die Bescheinigung zu verlieren. Bei einer Krankheitsdauer von mehr als 14 Tagen schickt Ihr Hausarzt Ihre Bescheinigung direkt an Ihre Krankenkasse. Sie erhalten weiterhin eine Bescheinigung auf Papier für Ihren Arbeitgeber.

Dieses Bild ist KI-generiert, aber von menschlicher Intelligenz ertacht.
Verantwortlicher Herausgeber: Benoît Collin, Generalverwalter LIKIV – Avenue Galilée 5/01, 1210 Brüssel.



**Weitere Fragen?
Scannen Sie den QR-Code, um die Antworten zu finden.**

.be